

# BIG ISSUE

## Bersama AIDA Lapsuska Kolaborasi Tangani Narapidana Teroris.

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

May 11, 2023 - 20:38



CILACAP, INFO\_PAS- Lembaga Pemasyarakatan Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan menerima kunjungan Aliansi Indonesia Damai (AIDA) dalam rangka Program Deradikalisasi terhadap Narapidana Kasus tindak pidana Terorisme. Kegiatan berlangsung di Aula Lapas Khusus Karanganyar Nusakambangan. Kamis (11/05).

kegiatan kunjungan dari Tim AIDA adalah monitoring perkembangan dan melakukan dialog dengan NAPITER yang berada di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan, pada kesempatan ini Tim AIDA memonitor perkembangan dan perubahan pola pikir dari napiter tersebut.

dengan tujuan sharing dan perdamaian serta berbagi kisah inspiratif dari korban tindak terorisme maupun pelaku tindak pidana terorisme. Selain itu dalam

kunjungan kegiatan tersebut Tim AIDA membahas tentang rencana untuk Program kegiatan di minggu selanjutnya dan membahas target penyintas yang akan dipertemukan dengan narapidana. Siswanto bin Wiryono.

Kegiatan pertemuan bersama pelaku tindak pidana terorisme yang berada di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Musakambangan bertujuan

menitikberatkan pada pendekatan dan Monitoring perkembangan Napiter. Kunjungan AIDA diharapkan dapat berdampak luas dalam mengurangi tingkat radikalisme bagi narapidana terorisme.

Lembaga Masyarakat Khusus Kelas IIA Nusakambangan melakukan Upaya penanganan Napiter dengan Melibatkan Pihak Eksternal (AIDA) dalam Program deradikalisasi Pembinaan Kepribadian Bagi narapidana Tindak Pidana Kasus Terorisme Melalui Peran Para Korban.

Aliansi Indonesia Damai (AIDA) merupakan salah satu lembaga yang fokus pada Isu-isu perdamaian melalui Inspirasi kisah korban dan mantan pelaku Terorisme. Pemaafan yang diberikan para korban terorisme seharusnya disikapi oleh para mantan teroris untuk meyakinkan dirinya dan kawan-kawannya agar tidak mengulangi kekerasan yang melukai korban.

#KemenkumhamRI

#KemenkumhamJateng

#KumhamSemakinPasti

#KaranganyarAmpuh

#Lapsuska